Protokoll Ausschuss Gemeinschaftsverpflegung / Ernährungsbildung

09.02.2021, 19h online

Anwesend: Josef Schäfers, Bernadette Jochens, Annegret Fuentes Daniel Jaedicke, Antje Ost, Petra Schmidt-Repgen, Daniela Griesbaum, Johanna Wellie



1. Stand StErn-Kita-Projekt

Vor Weihnachten waren die Projektmitarbeiterinnen als Weihnachtsengel unterwegs und haben allen am Projekt beteiligten KiTas eine Tüte mit regional angebauten Kürbissen und Äpfeln vorbei gebracht. In dieser Tüte war außerdem ein schön gestalteter StErn-Kita-Ordner sowie einige erste kleine Anregungen zur praktischen Umsetzung in den Kitas (Rezepte u.a.). Diese Anregungen werden sich zukünftig auch im Baukasten auf der Webseite finden. Die Webseite steht kurz vor dem Launch.

Der Tag der Jugend an der Trude-Herr-Gesamtschule, an der das StErn-Kita-Team beteiligt sein sollte, ist coronabedingt weiter verschoben worden. Wir halten an unserm Angebot, an einer zukünftigen Veranstaltung teilzunehmen und auch einmal eine Schülergruppe zu uns in den Ernährungsrat einzuladen, fest.

Anders als geplant werden die Studierenden der TH Köln nun nicht in die Kitas gehen können, um die Umsetzung des Projektes zu beobachten und zu evaluieren. Prof. Schulz befindet sich gerade im Umgestaltungsprozess seines unser Projekt betreffendes Seminars. Die Projektmitarbeiterinnen werden sich mit ihm in Verbindung setzen und über alternative Lösungen zur Einbindung der TH in unser Projekt sprechen.

Da das Video zur Gemüsesuppe nicht über das Rheinstart-Projekt gefördert werden konnte, schreiben wir jetzt einen Projektantrag über die GLS-Bank und hoffen, das Projekt auf diesem Weg fördern zu können.

2. Green Canteen

Josef Schäfers hat Kontakt mit Laura Vetter aufgenommen. Aus Zeitgründen hat sie das Projekt Green Canteen in das Projekt Green Office überführt. Herr Schäfers hat die Kontaktdaten der dort zuständigen Studentin und wird sich mit ihr darüber austauschen, in wiefern eine Zusammenarbeit mit uns weiterhin gewünscht ist bzw. wie diese aussehen kann. Daneben wird Herr Schäfers sich mit der Verbraucherzentrale in Verbindung setzen, um über eine Zusammenarbeit in deren Projekten an diversen deutschen Hochschulen zu sprechen

3. Ideenpool Professionalisierung von Ernährungsbildung

Teile des Ausschusses haben am ersten Ideenpool zum Themas "Professionalisierung von Ernährungsbildung", den Mechthild Nagel-Dürscheid ins Leben gerufen hat, teilgenommen. Es wurden erste spannende Ideen zur Professionalisierung in den Bereichen Bildung, Gemeinschaftsverpflegung und Projektmanagement entwickelt. Ein weiterer Ideenpool wird im März folgen.

4. KiDs-Projekt

Josef Schäfers steht im Ausstausch mit Frau Wildemann von der Stadt darüber, in wiefern der Ernährungsrat zukünftig weiter involviert sein kann/wird.

5. Ausblick auf die nächste Sitzung

In der nächsten Sitzung wird sich der Ausschuss schwerpunktmäßig mit der Frage nach seinen Zielen und der zukünftigen Ausrichtung beschäftigen. Alle Ausschussmitglieder sind gebeten, sich im Vorfeld darüber Gedanken zu machen.